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Выявлять, демонстрировать, тиражировать
Форум «СОЦИО» в Екатеринбурге cтал эффективной площадкой для межрегионального 
и международного обмена социальными технологиями

Уже в третий раз наш регион принимает столь представительное собрание специалистов 
социальной сферы, что говорит об актуальности и востребованности этой инициативы.
Человек, его благополучие, потребности и интересы находятся в центре внимания нашего 
государства. Современная политика России направлена на укрепление традиционных ценностей, 
благополучие семьи, народосбережение, создание условий для полноценной реализации каждого 
члена общества, повышение качества жизни людей.

Международный форум-выставка «СОЦИО» служит площадкой для обсуждения актуальных 
вопросов развития социальной сферы, дает возможность познакомиться с лучшими практиками, 
способствует консолидации усилий государства, бизнеса и общественных организаций в решении 
ключевых социальных проблем.
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Международный форум-
выставка социальных 
технологий «СОЦИО» прошел 
в столице Среднего Урала 
с 13 по 18 мая под лозунгом 
«Равный разному – много 
голосов России». Мероприятие, 
организованное при поддержке 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА и правительства 
Свердловской области, 
объединило представителей 
органов исполнительной 
власти, общественных 
организаций и социальных 
предпринимателей из разных 
регионов России и зарубежья. 
«Областная газета» выступила 
его информационным 
партнером. 

О том, как проходила работа 
секций форума в 2024 году, «Об-
ластной газете» рассказала ди-
ректор АНО «СОЦИО» Татьяна 
Флеганова.

– Какова основная задача 
проведения форума «СОЦИО»?

– Цель Международного фо-
рума-выставки социальных тех-
нологий «СОЦИО» – содействие 
улучшению качества жизни на-
селения, проживающего на тер-
ритории России и дружествен-
ных государств, путем синхро-
низации действий и организа-
ций, работающих через тиражи-
рование устойчиво работающих 
технологий в социальной сфере.

Выявлять, демонстрировать, 

тиражировать – это если гово-
рить кратко. Мы накопили уже 
достаточно большой опыт и базу 
знаний за последние 10 лет, ко-
торыми сегодня можем делиться 
как внутри своей страны, между 
регионами, так и с другими дру-
жественными государствами. 

Наше мероприятие уже тре-
тий год объединяет всю страну. 
На форуме лидеры, обладаю-
щие знаниями и опытом, прак-
тикой и технологиями, делятся 
этим багажом с другими колле-
гами. Наши треки – это здравоох-
ранение, образование, культура, 
спорт и социальная политика.

Такая синергия деловых сек-
ций, затрагивающих различные 
сферы, позволяет специалистам, 

например, из области здраво-
охранения, изучать методы, ис-
пользуемые в секторе социаль-
ной политики, и затем адапти-
ровать эти подходы для собствен-
ной практики. Такой обмен ин-
формацией приводит к значи-
тельным успехам. При виде ре-
зультатов и понимании, как их до-
стичь, у людей загораются глаза.

Идея нашего форума была 
именно в обмене технология-
ми и их последующем внедре-
нии. В России много форумов, 
на которых обсуждаются идеи 
и практики, их демонстрация. 
Идеи можно развить, это здоро-
во. Практику можно скопиро-
вать, подстроив под себя, это то-
же отлично. Но технология – это 

то, что, как в инженерной шко-
ле, можно разложить на этапы и 
повторить в любом месте. 

У нас на форуме люди знако-
мятся с технологиями и увозят 
их на территорию своего про-
живания, чтобы там применить 
и повысить качество жизни зем-
ляков.

– По итогам первых лет про-
ведения форума какие проекты 
были реализованы?

– Практик достаточно много, 
их все не перечислить. Одна из 
самых значимых практик, с ко-
торой мы были знакомы до Фо-
рума, это протокол объявления 
диагноза. 
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